
Aktenzeichen

Verfasser

Beratung

Datum

Stadtrat

26.06.2018

öffentlich

Betreff

Verkehrsentwicklung und Ausbaumöglichkeiten B13 Ansbach Süd

Sachverhalt:

Die B 13 ist eine wichtige Verkehrsachse im Landkreis Ansbach und verbindet die Kreisstädte Gunzenhausen und Weißenburg mit der Bezirkshauptstadt Ansbach. Auch für den überregionalen Verkehr als Verbindung zwischen den Oberzentren Ingolstadt und Ansbach bzw. zwischen den Autobahnen A 9 und A 6 ist die B 13 von großer Bedeutung und weist einen hohen Schwerverkehrsanteil auf. Zur Verbesserung des Verkehrsablaufs, der Verkehrsqualität und der Verkehrssicherheit plant das Staatliche Bauamt Ansbach im Abschnitt zwischen Ansbach und Merkendorf den Anbau eines dritten Fahrstreifens.

Südlich der BAB 6, d.h. unabhängig vom nördlich in Rede stehenden vierstreifigen Ausbau der B 13, hat das Staatliche Bauamt mehrere Varianten untersucht und wird diese im Rahmen der Sitzung vorstellen.

Ebenso wird seitens der Gemeinde Burgoberbach beabsichtigt, die Ortsumgehung im Zuge der St 2221, die im 7. Ausbauplan für die Staatsstraßen in Bayern nur in 2. Dringlichkeit enthalten ist, in kommunaler Sonderbaulast zu errichten. Allerdings ist die bisherige Trassierung im Entwurf einer aktuellen FNP-Änderung entfallen.